

08.05.2019

Hospiz- und Palliativversorgung

Das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) hat das Magazin „Letzte Wege“ herausgegeben, welches als eine mögliche Unterstützung bei der Information von betroffenen und nicht betroffenen Menschen über die verschiedenen Aspekte der Hospiz- und Palliativversorgung dienen soll.

— Mit dem Ziel, Hospizarbeit und Palliativversorgung in Deutschland einer breiteren Öffentlichkeit bekannt zu machen, hat das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend das Magazin „Letzte Wege“ herausgegeben, und für deren Verbreitung geworben. Darin werden eine ganze Reihe von Aspekten zu den Themen Sterben, Hospizarbeit und Palliativversorgung näher dargestellt. Beispielsweise werden auch die Angebote der Hospiz- und Palliativversorgung erläutert und über die Arbeit berichtet, die von Haupt- und Ehrenamtlichen in der Begleitung und Versorgung der Sterbenden geleistet wird.

Das Magazin „Letzte Wege“ kann unter:

— <https://www.bmfsfj.de/bmfsfj/service/publikationen/letzte-wege---wenn-das-leben-abschied-nimmt/135182>

abgerufen und dort auch als gedrucktes Exemplar bestellt werden.